
ざ
っ
く
ば
ら
ん
に
語
ら
い
や
！

議員と語る会

参加者50人（前回26年5月56人）
中山地区10人（前回16人）
名和地区18人（前回22人）
大山地区22人（前回18人）

【アンケート調査】語る会の評価は？
無回答４％

よかった
71％

どちらかと
いえば
よかった
  11％

普通
だった
 14％

　
平
成
26
年
11
月
10
日
～
21
日
、今
回
も
会
場
を
10
カ
所
に
し

て
議
員
と
語
る
会
を
開
催
し
ま
し
た
。少
人
数
な
が
ら
議
会
や

行
政
に
対
し
て
、活
発
な
意
見
や
要
望
を
聞
く
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。こ
れ
か
ら
の
議
会
活
動
に
生
か
し
て
い
き
ま
す
。

る
と
こ
ろ
も
あ
る
。ま
ち

づ
く
り
事
業
と
し
て
残
し

て
い
き
た
い
。

【
町
民
】敬
老
会
は
今
後
な

く
し
て
し
ま
う
の
か
。

【
議
員
】集
落
単
独
開
催
も

あ
る
し
、地
区
で
連
携
す

町
民
と
議
員
と
の
や
り
と
り
の
一
例

行政への要望と回答の全文は議会ホームページをご覧ください。
www.daisen.jp/gikai/

要
望 大山診療所は固定医がなく赤字である。

今後の運営は。
また、経営内容の開示を。

要
望 学校給食費の集金方法で、名和小学校だけPTAが

集金しているが何とかならないか。

行政に寄せられた要望と回答

町
長町民に身近な医療を確保するためには、現在の医療

資源を確保することが重要である。固定医の確保と診
療所運営の合理化による赤字縮減に向けた取り組み
を継続する。しかし、経営を無視した運営はできない。
医療圏域の人口動向や住民ニーズを把握しながら、
西部圏域内の医療機関と連携した持続的な診療所経
営が可能かどうか、あらゆる方法を検討していく。
経営内容については、機会をとらえ周知をはかる。

町
長町内では学校長が給食費を取りまとめているが、集金

方法までは定めていない。変更などについては、PTA
で協議してもらいたい。

要
望 監査報告で毎年指摘される滞納対策の改善進展は。

町
長若干の改善はしているが、劇的な改善にはなっていな

い。指摘をふまえ、今後も適正かつ公平な賦課および
徴収の実現に努力する。

意
見・提
言

光徳多目的集会所

テーマを絞って開催し
ては

国の政策にもっとつっ
こんだ議論を

土、日に開催できない
か

何が何でも反対は見苦
しい
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